



TERCERA CIRCULAR INFORMATIVA 64º CONGRESO CIEF CHILE 2026

“LUMINARES EN EL MUNDO: Testigos de la verdad en tiempos de tinieblas”

Temuco – 29 al 31 de enero de 2026

“Para que seáis irreproscibles y sencillos, hijos de Dios sin culpa en medio de la nación maligna y perversa, entre los cuales resplandecéis como luminares en el mundo.”

Filipenses 2:15

Queridos hermanos en la fe:

Reciban un fraternal saludo en el nombre de nuestro Señor Jesucristo. Mediante la presente, deseamos hacerles llegar la tercera y última circular informativa de nuestro 64º Congreso Anual de la CIEF Chile, que, Dios mediante, se realizará entre los días jueves 29 y sábado 31 de enero de 2026, en la ciudad de Temuco, teniendo como sede la Escuela Darío Salas, ubicada en Av. Villa Alegre 760, Padre Las Casas, Región de La Araucanía.

Este congreso ha sido preparado con oración y dedicación, con el anhelo de que sea un tiempo de edificación bíblica, fortalecimiento doctrinal y verdadera confraternidad cristiana. En días en que muchos han cedido terreno frente al error, consideramos de vital importancia reunirnos como hermanos que, por la gracia de Dios, han decidido mantenerse firmes en la pureza de la fe y luchar unidos en la defensa de la verdad bíblica. Nuestro encuentro busca alentarnos mutuamente a perseverar y a resplandecer como luminares en medio de un mundo cada vez más oscuro.

La temática general del congreso, “Luminares en el mundo”, será desarrollada a través de exposiciones doctrinales y sermones que abordan, entre otros aspectos, la pureza de las Escrituras, la denuncia de la apostasía, la confrontación a la posverdad y el apoyo a los creyentes que sufren persecución. Informamos además que el programa detallado del congreso se envía adjunto en un archivo aparte, junto con el afiche oficial del evento, con el objetivo de que puedan ayudarnos en la difusión y promoción del congreso en sus iglesias y redes de contacto.

Durante el desarrollo del congreso contaremos también con espacios especiales de alto valor histórico e institucional. Tendremos una reseña histórica de la CIEF Chile, con el propósito de recordar la fidelidad del Señor a lo largo de los años y motivar a las nuevas generaciones a continuar firmes en esta senda. Asimismo, celebraremos con gratitud a Dios los 60 años de la AFFAL (Asociación Femenina Fundamentalista de América Latina – Chile) y realizaremos el relanzamiento de nuestra revista “El Faro”, instrumento que históricamente ha servido para proclamar y defender la verdad bíblica.

Pensando en las familias que asistirán, comunicamos con gratitud que durante los horarios de exposición de los temas se impartirán clases para niños desde los 2 hasta los 12 años, permitiendo así que padres y tutores puedan participar con mayor tranquilidad de las sesiones del congreso.

Valores de pensión

- Pensión completa: \$24.000
- Pensión diaria: \$12.000

Hospedaje: Solicitamos inscribirse en el link correspondiente, a fin de que el encargado de hospedaje pueda reservar cupo. Contamos con diversas alternativas de hospedaje, pero necesitamos conocer con anticipación vuestras solicitudes para una adecuada coordinación.

Encargado de hospedaje

Hermano Juan Carlos García García

Teléfono: +56 9 6205 9354

Correo: garciagarciajuancarlos071@gmail.com

Inscripción: Para una adecuada organización y una correcta gestión por parte de la iglesia anfitriona, es imprescindible que todos los asistentes se inscriban previamente. La inscripción permitirá coordinar alimentación, hospedaje, materiales y espacios de manera ordenada y responsable.

Formulario de inscripción:

<https://forms.gle/j8bTMAoEFyujc5i57>

Rogamos encarecidamente completar este formulario a la brevedad, aun cuando algunos detalles estén en proceso de definición, ya que su registro es clave para el buen desarrollo del congreso.

Agradecemos de antemano sus oraciones por este encuentro y por cada uno de los expositores, familias y hermanos que se trasladarán desde distintos puntos del país. Confiamos en que el Señor nos concederá un tiempo de comunión sincera, ánimo espiritual y renovado compromiso con la fe que ha sido una vez dada a los santos.

Con afecto cristiano, en la esperanza de reencontrarnos pronto,

En Cristo,

Pr. Fernando Osses Valeria
Presidente CIEF Chile 2025–2026